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ATA DA 12º REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARIANA, MINAS GERAIS, REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE 

ABRIL DE DOIS MIL E TREZE (22-04-2013). 

Às dezenove horas e dez minutos, do dia vinte e dois de abril de dois mil e 

treze, em sua Sede, reuniu-se a Edilidade Marianense, presidida pelo Vereador 

Bruno Mol Crivellari, que contou com a presença dos demais Vereadores, que 

firmaram suas respectivas assinaturas no Livro de Presença e tomaram assento 

ao Plenário. O Senhor Presidente, cumprindo dispositivo Regimental, havendo 

número legal, em nome de Deus, declarou aberto os trabalhos. O Presidente 

solicitou à Secretária que fizesse a leituara da Ata da 03º Reunião 

Extraordinária, realizada no dia dezessete de abril de dois mil e treze. A Ata 

foi colocada em discussão e votação sendo declarada aprovada, com as 

seguintes ressalvas: o Vereador Geraldo Sales informou que reside em Mariana 

desde 1972, e não 1982 como consta na ata. O Vereador Fernando Sampaio 

esclareceu que sua ausência na sessão extraordinária se deve a assunto de saúde 

na família. A Secretária fez a leitura das correspondências. O Presidente 

solicitou à Secretária que fizesse a leitura do Projeto de Lei nº 38/2013, de 

autoria do Vereador Antônio Marcos, que dá denominação oficial a logradouro 

publico e dá outras providências. Leitura do Projeto de Lei Substitutivo nº 

13/2013, de autoria do Vereador Sebastião, que dá denominação oficial a 

logradouro público que liga a Rua Praia do Canela a Rua da Cascalheira e dá 

outras providências. À Secretária fez a leitura do Requerimento nº 32/2013, de 

autoria do Vereador Cristiano, requer informações sobre o valor dos repasses 

feitos pelo município de Mariana para a AMAPI - Associação dos Municípios 

da Microrregião do Vale do Rio Piranga, AMIG - Associação dos Municípios 

Mineradores de Minas Gerais e AMM — Associação Mineira de Municípios nos 

últimos 4 anos; se houve aumento do valor desses repasses a partir do ano de 

2013; informações se o valor do repasse do município de Mariana é diferente do 

valor dos demais municípios que integram essas Associações. Leitura do 

Requerimento nº 25/2013, de autoria do Vereador José Jarbas, requer a 

presença na próxima sessão ordinária do Presidente do Sindicato dos Servidores 

Públicos de Mariana. A Secretária fez a leitura das Indicações nº 584 à 

590/2013, de autoria do Vereador Adimar; Indicações nº 557 à 562/2013 
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580/2013 e 600/2013, de autoria da Vereadora Daniely; Indicações nº 593 à 

599/2013, de autoria do Vereador Geraldo Sales; Indicações nº 570 à 576/2013, 

617 à 622/2013, de autoria do Vereador Juliano. O Presidente convidou para 

compor o Plenário o Sr. José Antunes Vieira, ex. Vereador desta Casa. AÀ 

Secretária deu continuidade a leitura das Indicações nº 556/2013, 601 à 

603/2013, de autoria do Vereador João Bosco; Indicações nº 553 à 555/2013, 

591/2013 e 592/2013, de autoria do Vereador Pedro César; Indicações nº 604 à 

609/2013, de autoria do Vereador Cristiano; Indicações nº 353/2013, 354/2013, 

360/2013, 361/2013, 364/2013, 365/2013, 367/2013, 368/2013, 409 à 414/2013, 

439 à 447/2013, 501 à 506/2013, 565 à 569/2013, 610 à 616/2013, de autoria 

do Vereador Sebastião. A Secretária fez a leitura da Moção de Pesar, de autoria 

do Vereador Fernando, pelo passamento da Senhora Hyara Tornidantul. 

Leitura do Moção de Pesar, de autoria do Vereador João Bosco, pelo 

passamento do Senhor José do Carmo Tomaz. A reunião ocorreu sem 

intervalo. O Presidente colocou o Projeto de Resolução nº 03/2013, de autoria 

de todos os Vereadores, que Altera o horário das Reuniões Ordinárias da 

Câmara Municipal de Mariana, em primeira discussão e em primeira 

votação, sendo declarado aprovado por unanimidade. O Presidente colocou o 

Requerimento nº 25/2013, de autoria do Vereador José Jarbas, requer a 

presença na sessão ordinária do Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos 

de Mariana, em única discussão e votação, sendo declarado aprovado por 

unanimidade. O Presidente colocou o Requerimento nº 32/2013, de autoria do 

Vereador Cristiano, requer informações sobre o valor dos repasses feitos pelo 

município de Mariana para a AMAPI - Associação dos Municípios da 

Microrregião do Vale do Rio Piranga, AMIG - Associação dos Municípios 

Mineradores de Minas Gerais e AMM — Associação Mineira de Municípios nos 

últimos 4 anos; se houve aumento do valor desses repasses a partir do ano de 

2013; informações se o valor do repasse do município de Mariana é diferente do 

valor dos demais municípios que integram essas Associações, em única 

discussão e votação, sendo declarado aprovado por unanimidade. O Presidente 

informou que recebeu oficio dos fisioterapeutas do Município atentando sobre a 

defasagem do nível salarial da classe, para isso fez a leitura do trecho do ofício, 

onde comprovam que num período de 17 anos o salário da classe sofreu uma 

defasagem de 51% (cinquenta e um por cento). Os fisioterapeutas atualmente 

ocupam o nível X sendo a reivindicação da classe que passem a ser nível XIII,
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com salário de R$ 4.650,00 (quatro mil, seiscentos e cinquenta reais). Diante 

dessa solicitação e devido à importância e a qualidade do trabalho desses 

profissionais em Mariana sugere aos Edis que façam uma indicação coletiva 

solicitando o reajuste. O Vereador Pedro César, líder de governo, informou que 

o Prefeito se dispôs a receber uma equipe de fisioterapeutas para uma conversa 

para tratarem sobre o assunto. Os Vereadores Juliano e Geraldo Sales falaram 

que não só o salário dos fisioterapeutas, mas como diversas outras classes 

profissionais estão em defasagem. O Vereador Geraldo sugeriu a nomeação de 

comissão para levantamento das classes com salários defasados para levarem as 

informações ao Executivo. A Secretária a pedido do Vereador Fernando fez a 

leitura integral do oficio encaminhado aos Vereadores pelos fisioterapeutas 

municipais. O Vereador Cristiano ressaltou a importância do trabalho dos 

fisioterapeutas em Mariana e os convidou a comparecerem na assembleia que o 

Sindicato dos Servidores realizará no dia seguinte. À Vereadora Daniely 

esclareceu que nenhuma categoria será excluída, pois o Executivo está 

reunindo-se com todas as categorias que solicitam uma reunião para tratarem 

sobre o tema. O Vereador Juliano corroborou com a Vereadora Daniely. O 

Presidente afirmou que é necessário esperar que o Projeto de Plano de Carreira 

dos Servidores seja encaminha a Casa para que possam discutir com 

propriedade sobre o tema, pois tudo não passa de suposições. Palavra livre. E 

não havendo nada mais a tratar o Presidente declarou encerrada a Sessão, às 

vinte e uma horas e dezesseis minutos. E, para constar, lavrou-se a presente Ata 

que, após lida e aprovada; será assinada. Mariana, vinte e dois de abril de dois 

mil e treze. , 


